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В КООПХОЗЕ „ОДОШ НУРСКИГ

В коопхозе «Одошнурский» широко развернуто социа
листическое соревнование по достойной встрече X X V I  
съезда К П С С . Труженики хозяйства успешно справляют
ся с доведенными заданиями по заготовке кормов. В е 
дется напряженная работа на животноводческих фермах. 
Хлеборобы хозяйства подготовились к уборке и приемке 
нового урожая. На днях механизаторы приступили к севу 
озимых зерновых. На всех трудовых участках идет на
пряженная работа по претворению в жизнь решений 
X X V  съезда К П С С .

Н А  З А В Е Р Ш А Ю Щ Е М  
Э Т А П ЕЗаготовке сочных кормов мы придаем большое значение и рассчитываем как можно больше силоса заложить в расчете на одну условную голову крупного рогатого скота. В настоящее время для приготовления этого корма заложено свыше 750 тонн зеленой массы. На силос скошены много- .^летние травы, клевера. Длл ' кормодобывающего звена осталось скосить площади, занятые горохо-подсолнечными смесями.С  самого начала косовицы трав на силос механизаторы и шоферы добивались высокой производительности. Нс прекращались работы в по-, лях в ненастную погоду, ф  Благодаря этому силос заложен неплохого качества.На косовице трав хорошо трудятся трактористы Г, С , Лебедев и Н. И. Осипов. П остоянно на транспортировке зеленой массы работают шоферы И. А . Кудрявцев В . И . Якунов, А . И. Опарин и тракторист А . А . Чугунов, Им же предстоит заложить последние тонны резки а силосную траншею.

-  П Р И  Х О Р О Ш Е Й
■ О Р Г А Н И З А Ц И ИХозяйство обладает собственными ресурсами, чтобы обеспечить скот достатком грубых кормов, сеном. Имеется немало естественных луговых сенокосов. Для заготовки сена ежегодно отводятся площади, занятые многолетними травами. Но чтобы убрать их вовремя и без потерь, требуется много сил и старания. Сеноуборка — самое массовое мероприятие. Здесь нужно правильно распределить рабочую силу, создать условия для работы. Не везде можно применить технику. Многие ■участки приходится косить и убирать вручную.Перед началом сенокоса была проделана большая организаторская работа. Привлечено к сеноуборке все трудоспособное население хозяйства, включая г школьников. Общими усилиями уже заготовлено 150 тонн сена.Хотелось бы отметить рабочих, занятых-на скашивании трав вручную. Среди них женщины-полеводы А . Д, Гусева, А . А . Кудрявцева А . И. Гусева, М. П. Гусева. Хорошую выработку на тракторной косилке показал

механизатор В . Ф . Ентерев. Он ежедневно выкашивает по 6 — 7 гектаров.Работы по заготовке сена продолжаются.
П Р Е Д П О С Е В Н А Я  

О Б Р А Б О Т К А  Механизаторы Л . Н . Г у сев, В . А . Чугунов и О. Л . Гусев вторично обрабатывают чистые пары. Вначале на эти площади были вывезены и внесены в нужных дозах удобрения, произведена перепашка. А  теперь идет их предпосевная обработка.Трактористы ведут вспашку высокими темпами. Они создают фронт работ для размещения зерновых, сев которых уже начался.
П Е Р В Ы Е  20 Г Е К Т А Р О В  Первые 20 гектаров засеял озимымц зерновыми тракторист Евгений Николаевич Гусев. Всего в текущем году ‘озимые культуры займут 300 гектаров. Для посева имеются семена переходящего фонда. Начали размещение зерновых с ржи сорта «Вятка-2».Начало севу положено хорошее. Планируем закончить закладку фундамента под будущий урожай в лучшие агротехнические сроки, чтобы озимь ушла в зиму окрепшей. Для этого следует увеличить темпы сева за счет повышения производи- * тельности агрегата и подключения других машин.
К У Б О Р К Е  В С Е  ГО Т О В О  В рабочее состояние приведена в хозяйстве уборочная техника. Зерновой клин небольшой — 200 гектаров озимых и 100 гектаров яровых, — а убрать площади нужно в считанные дни, чтобы не допустить потерь зерна и сметать солому. На каждый комбайн — их четыре — выпадает по 75 гектаров. У  б орд а же озимых раздельным способом создаст дополнительную нагрузку.До комбайнеров доведены условия социалистического соревнования, нормы оплаты труда. Теперь по перво- ■му указанию механизаторы готовы выехать в поля. Подготовлеы пункты при- ~ емки и переработки зерна, очищены оклады, в исправности сушильные и сортировальные машины. Надеемся, что уборочная кампания пройдет качественно, на высоком трудовом уровне

Н . Л Е Б Е Д Е В  директор коопхоза.

ДНЕВНИК
УБОРКИНа днях ряд хозяйств района начал косовицу озимых зерновых в валки. По данным райсельхозуправления, на 6 августа зерновые подлафече- ны на 372 гектарах. В колхозе имени Кирова скошено 90 гектаров, в совхозе «Вяк- шенерский» — 81, совхозе «Ошминский» — 70, по 40 гектаров в колхозе «Малока- менский» и совхозе «П рогресс», 30 — в «Красной ниве», 10 •— в «Пути Ленина», 6 — в «Колосе» и 5 гектаров подлафечено в колхозе «Коммунар». Не приступили к валкованию хлебов колхозы имени Свердлова, имени- Л енина, имени Тимирязева я совхоз «Пижемский».Первыми в районе начали сев озимых колхоз имени Кирова и совхоз «Вякшенер- ский». Соответственно зерновые размещены на 15 и 12 гектарах.Продолжается заготовка всех видов кормов. На 6 августа в районе убрано и сметано 3140 тонн сена, приготовлено 697 тонн витаминного корма, заложено . 1914-1 тонны зеленой массы на силос, 9755 тонн сенажа. Запасы сена с 4 по 6 августа увеличились на 489 тонн, витаминно-травяной муки и гранул — на 28 тонн, силоса— на 490 тонн, сенажа— на 923 тонны. Это за два дня, а на день приходится вдвое меньше. Если такими темпами продолжать закладку силоса, то плановое задание будет выполнено только к концу месяца. Улучшить работу по заготовке срочных кормов необходимо совхозам «Вякшз- нерский» и «Ошминский». колхозам имени Свердлова. «Красная нива», «Коммунар» и некоторым другим.Особую тревогу вызывает заготовка витаминного корма. Выработка на каждый А В М  в среднем пока нб превышает 2,3 тонны в сутки. Наи- выошая производительность достигнута в колхозе «К о м мунар», где за два дня приготовлено 14 тонн гранул. -
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ДОСКА ПОЧЕТА
По итогам районного социалистического соревнования 

на заготовке кормов на Доску почета в газете «Тоншаев- 
ский колхозник» заносятся: 

совхоз «Прогресс» (директор А . П. Чикишева, секре
тарь парторганизации В . П . Чнкишев, председатель ра
бочкома Н . А . Андреев), по данным на 4 августа 1980 
года выполнивший план закладки силоса на ШО процен
тов, сенажа —  на 101 процент;

колхоз «Путь Ленина» (председатель правления А . П. 
Маковеев, секретарь парторганизации Д . В. Втюрин, 
председтель месткома В . П . Лазарцева), по данным на 
4 августа выполнивший план закладки силоса на 106 
процентов, сенажа — на 100 процентов;

колхоз имени Тимирязева (председатель правления 
В . М . Евстропов, секретарь парторганизации Б. Н . Бере
зин, председатель месткома П . А . Березин), по данным 
на 4 августа выполнивший план закладки силоса на 100 
процентов, сенажа — на 176 процентов.

!&2sccccazcctzzzzzzzzzzcccazccGCGca3Xccazzz^ПРЕДСЪЕЗДОВСКИЕСОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕО Б Я З А Т Е Л Ь С Т В А
работников Тоншаевского райпоПретворяя в жизнь решения X X V  съезда К П С С , развертывая социалистическое соревнование, коллектив работников потребительской кооперации района достиг в десятой пятилетке значительных успехов по развитию всех отраслей кооперативной деятельности. За четыре с половиной года выполнил установленные планы и принятые социалистические обязательства по всем основным показателям: розничному товарообороту, общественному питанию, заготовительной и производственной деятельности, капитальному строительству и прибыли, н о . издержкам обращения достигнута эконо- >мия. Работники потребительской кооперации с воодушевлением восприняли решения июльского Пленума Ц К  К П С С  1980 года о созыве X X V I  съезда К П С С . Следуя примеру ростовских кооператоров, подсчитав имеющие резервы, стремясь достойно встретить X X V I  съезд К П С С  новыми трудовыми успехами, включаемся в социалистическое соревнование и берем повышенные предсъездовские социалистические обязательства:Выполнить план' розничного товарооборота 1980 года к 26 декабря, дать дополнительно к ранее принятому социалистическому обязательству 50 тысяч руб, по общественному питанию выполнить план к 25 декабря и выпустить • дополнительно продукции на 20 тысяч рублей.План заготовительного оборота выполнить к 20 де

кабря, заготовить сверх плана сельхозпродуктов и с-ырья на 120 тысяч рублей." По производственной деятельности выполнить план к 20 декабря, дать дополнительно продукции к ранее принятому социалистическому обззательству на 50 тысяч рублей.По капитальному строительству выполнить план к 20 декабря, или на пять дней раньше принятого соцобязательства.В подсобном хозяйстве снять с откорма свиней— 110 тонн, крупно-рогатого скота — 110 тонн, или больше на 20 тонн к ранее принятому соцобязательству.Годовой план прибыли перевыполнить на 20 тысяч рублей, всего дать прибыли за 1980 год 520 тысяч рублей.К дню открытия X X V I  съезда К П С С  — 23 февраля 1981 года — выполнить план двух месяцев по всем основным показателям.
Социалистические обя
зательства обсуждены 
на общих производст
венных собраниях каж
дой отрасли работников 
торговли, общественно
го питания, заготовок, 
производственных пред
приятий, строителей, 
транспорта, работников 
планирования и учета. 
Общее предсъездовское 
социалистическое обя
зательство принято на 
районном собрании ра
ботников кооперации 2 
августа 1980 года.

Колхоз имени /Тимирязева 
успешно справился с плано
вым заданием по заготовке 
сочных кормов для общест
венного животноводства. В хо
зяйстве заложено нужное ко
личество силоса, а заготовка 
сенажа еще продолжается, 
хотя заготовлено его уже по
чти в два раза больше плана.

Члены кормодобываю
щей бригады, которую воз
главляет В . С . Березин (на 
снимке), стремятся к тому, 
чтобы обеспечить сытую зи
мовку скоту.

Фото В . Пономарева,
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ЖИЗНЬ СОВЕТОВ

ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ постоянных комиссийПостоянные комиссии, как и исполнительный комитет, — органы Совета. Но их по- ложение и задачи, как известно, не одинаковы.Депутатские комиссии осуществляют вспомогательные функции: это одна из форм участия народных избранников в рассмотрении и решении вопросов, относящихся к. той или иной сфере хозяйства, культуры, быта. А  исполком — это исполнительный и распорядительный орган Совета. Естественно, постоянные комиссий и исполком, как органы одного Сове- ■ та, делающие общее дело, нуждаются во взаимной помощи и поддержке, которые и составляют основу их взаимоотношений, Однако исполком в силу своего положения выступает и как координатор деятельности депутатских комиссий в период между сессиями.Роль постоянных комиссий Советов в последнее время заметно возросла. X X V' съезд К П С С  дал высокую оценку деятельности постоянных комиссий Советов. В от- ' четном докладе Центрального Комитета партии съезду 4 говорилось: «Увеличение чис-. ла постоянных комиссий, более планомерная организация их деятельности позволяет депутатам проявлять больше инициативы, глубже вникать в работу исполнительных органов, активнее действовать в подготовке законопроектов».Проверку людей, фактического исполнения дела В. И . Ленин называл гвоздем организаторской работы. Это Ленинское положение имеет особое значение для постоянных комиссий.Сектор представленных органов института Государства и права Академии наук С С О Р  вместе с практиками подготовили некоторые рекомендации о порядке и методах контрольной деятельности постоянных комиссий.
Ф О Р М Ы  К О Н Т Р О Л Я :В учреждениях и предприятиях, как правило, проводятся: ,Тематическая проверка для изучения одного вопроса, например, готовности сельскохозяйственной техники я уборке урожая, состояние охраны социалистической собственности, соблюдение трудового законодательства, хода выполнения социалистических обязательств.Проверка выполнения правового акта, решения Совета йли исполкома, закона, Указа Президиума Верховного Совета, Постановления Совета Министров С С С Р  и т. п. В сущности, такая проверка тоже тематическая, однако она привязана к контролю исполнения предусмотренных соответствующим правовым актом конкретных предписаний.Смотр — это массовая проверка состояния дел на том или ином участке работы предприятий, учреждений или организаций, проводимая в течение сравнительно длительного срока (неделя, месяц). Обычно смотр касается одной общей задачи для многих или нескольких предпри

ятий и организаций (смотр санитарного состояния, их качества и ассортимента товаров).Рейд — это тоже массовая проверка, требующая, как правило, значительных сил общественности, активистов Совета, профсоюзных, комсомольских организаций. Рейд отличается от смотра главным образом скоротечностью, например: рейд по проверке готовности Школ Совета к новому учебному году.Длительное наблюдение. Такой вид проверки чаще всего используется комиссиями в тех случаях, когда необходимо непрерывно воздействовать на ход работы на том или ином участке, на выполнение в срок важного задания (строительство ,  жилого дома,, школы, больницы,, клубов, проведение мероприятий по механизации работ на ферме. Длительное наблюдение и контроль комиссии, обычно осуществляют путем установления на соответствующих объектах депутатских постов).Осуществление контрольных функций организуется на основе планов работы, составляемых и утвержденных комиссиями в соответствии с перспективным планом исполкомов Совета и самой комис- сии.Изучая деятельность постоянных комиссий при исполкоме Одошнурского сельского Совета народных депутатов за последние годы, мы наблюдаем значительную их активизацию в деле осущ ествления контроля за. деятельностью предприятий, у ч , реждений и организаций, в оказании помощи исполкому сельского Совета в подготовке и проведении сессий и исполкомов. Условия для успеха деятельности постоянной комиссии закладываются уже при ее формировании.Очень важный вопрос — правильно подобрать председателя комиссии. Всего н Одошнурском сельском Совете пять комиссий: мандатная, культурно-бытовая, сельскохозяйственная, планово-бюджетная, соц. законности и охраны общественного порядка. На организационной сессии 28 февраля 1980 года были утверждены председатели по каждой комиссии. Заседания комиссий бывают в два месяца один раз. У  всех комиссий составлены перспективные планы работы и планы работы на каждый квартал.Культурно-бытовой комиссией, председателем которой является Галина Андреевна Акатьева, инженер по образованию, за 4,5 месяца проделана большая работа: произведено обследование жилищных условий трех жителей, проверили работу железно- , дорожных станций и доложили на исполкоме Совета. Провели проверку лечебно-профилактической работы Буре- поломской больницы и Одошнурского медпункта. Проверили, как выполняются мероприятия по подготовке школ сельского Совета к новому учебному году. Произвели обмер земельных участков, находящихся в личном поль

зовании граждан поселка Б уреполом вместе с сельскохозяйственной комиссией, проверили работу столовой. Организовали проверку работы детских дошкольных учреждений. Все члены комиссии активно принимают участие в работе комиссий. Хочется отметить члена культурно, бытовой комиссии. А . В . Ле- бедкина., который является еще и председателем комиссии по борьбе с пьянством ч алкоголизмом. Лебедкин, врач по образованию, много уделяет внимания работе в комиссии. Им оформлен стенд «Не проходите мимо», изданы бюллетени по антиалкогольной пропаганде, прочитаны лекции на тему «Алкоголизм как заболевание»,-Исполкому сельского Совета большую помощь оказывает сельскохозяйственная комиссия по проведению сессий и исполкомов, в которых затрагиваются вопросы сельскохозяйственного производства. Все члены комиссии активно принимают участие в работе комиссии.Комиссия соц. законности и охраны общественного порядка возглавляется депутатом Анатолием Аркадьевичем Гончаровым, который является еще и председателем С о вета общественности. Также работа постоянно планируется и регулярно проводятся заседания комиссий. На заседаниях комиссий заслушиваются командиры Д Н Д , председатели товарищеских судов, участковый инспектор милиции, проводятся проверки выполнения нормативных актов.Планово-бюджетной комиссией, председателем которой является депутат Т. В. Суш а- кова, проведены два заседания. Рассматривался организационный вопрос, утверждение перспективного плана работы комиссии на созыв и плана работы на II и III кварталы, слушали отчет о работе сберкассы за первое полугодие. Проверили правильность удержания подоходного налога в коопхозе «Одошнурский». Оказывают помощь в сборе средств самообложения и сельхозналога.Мандатной комиссией, председателем которой является Е. К. Щастина, составлен перспективный план работы на созыв. Подготовлено и доложено на сессии о признании полномочий депутатов Одошнурского сельского Совета.Секретарь сельского, поселкового Совета народных депутатов, руководствуясь Законом о сельском, поселковом Советах Р С Ф С Р , при подготовке вопросов на исполкомы, сессии, при планировании работы постоянных комиссий и опираясь на опыт работы исполкома, в ' целом координирует и организует работу постоянных комиссий при сельском Совете.И надо сказать, что при правильной организации р аботы постоянных комиссий каждый депутат сельского Совета принимает участие в работе Совета, так как каждый депутат является членом постоянной комиссии.
А . Л И Т В И Н Ю К ,секретарь исполкома Одошнурского сельского Совета

ОЧЕРЕДНОЕ ЗАНЯТИЕСостоялось очедное занятие в школе советского строительства, организованной при исполкоме районного С овета народных депутатов для председателей и секретарей сельских и поселковых Советов.«О формах и методах* деятельности исполнительных комитетов по повышению эффективности Организационно-массовой работы сельских и поселковых Советов» — такова тема лекции .секретаря райисполкома И. И. Б у раковой. В ходе ее. выступления актив местных Советов получил много ценных для работы рекомендаций.«П лан, хозяйственного и социально - культурного строительства на территории С овета на 1980 год. Производс

твенно. - финансовые планы учреждений и организаций, стоящих на бюджете местного Совета, порядок их утверждения и разработки» — с таким вопросом выступил председатель Одошнурского сельсовета П. Ф. Кудрявцев. Секретарь исполкома Одошнурского Совета А . П. Литвинюк рассказала о том, как 'исполком координирует деятельность постоянных комиссий Совета.На семинаре был рассмотрен вопрос организации работы военноучетного стола.Занятия школы советского строительства прошло при большой активности слушате-- лей. Состоялось оно на базе Одошнурского сельского С о вета.
И . И Л Ь И Н А .

Московский завод сельскохозяйственного машиностроения «Моссельмаш» выпускает с государственным Знаком качества 78,3 процента продукции. Более двадцати предприятий, изготовляющих технику для тружеников села: сено-, картофеле-, свекло- и кукурузоуборочные комбайны, а также зерноочистительные машины, используют редукторы, которые собирают ^  «Моссельмаше».В коллективе московского завода ширится соревнование за досрочное выполнение производственных планов. Уж е 140 рабочих взяли обязательство выполнить годовое задание к 7 но- - т  ября — годовщине Великого Октября.На снимке: члены молодежной бригады слесари-сборщики В . Н . Батуров, С . Л . Красницкий, Ю . Н . Баскаков, В . И . Гера- А  симов, Е . А . Петрунин, В . С . Соколов. Они — одни из инициа- торов почина: «План года — досрочно, к 63-й годовщине В еликого Октября».Фото А . Морковкина. (Фотохроника Т А С С ).

Московская область, Наро-Фоминский район. В совхозе-комбинате имени 50-летия С С С Р  работает специализированный комплексный отряд по заготовке кормов. Заготавливаются зеленые корма, силос, витаминная мука для 5000 голов крупного рогатого скота (из них 2250 голов дойного стада).Кормоприготовители обязались заготовить по 24 центнера кормовых единиц на корову; Всего решено для нужд животно, водства запасти 2000 тонн сена, 5500 тонн сенаж!а, 19500 тонн силоса, тысячу тонн кормовых брикетов и тысячу тонн витаминной муки в гранулах.Хорошая кормовая база обеспечит хозяйству выполнение высоких обязательств.Задание 10-й пятилетки по производству и продаже молока государству животноводы решили выполнить к 5 августа 1980 года.На снимке: уборочный конвейер в работе.Фото Н, Акимова. (Фотохроника Т А С С ),
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знамя — у кооператоров
Коллектив Тоншаевского райпо признан победителем 

областного социалистического соревнования во II кварта
ле среди предприятий торговли Горьковской области. 
Ем у вручены переходящее Красное знамя обкома К П С С ,  
облисполкома, облсовпрофа и обкома В Л К С М  и первая 
денежная премия.

Вручение награды состоялось 2 августа в красном уголке райпо, на собрании актива, которое открыл вступительным словом председатель правления райпо 
А . И. Кислицын.В зал вносятся Красные Знамена.Слово предоставляется заместителю председателя правления облпотребсоюза 
Н . П . Ворбоьеву. Рассмот- ; рев итоги областного социалистического соревнования, сказал он, обком К П С С , исполком областного Совета народных депутатов, прези- диум облсовпрофа и обком В Л К С М  во второй раз признали Тоншаевское райпо победителем областного социалистического соревнования с вручением переходящего Красного знамени и первой денежной премии. Далее Н. П . Воробьев дал характеристику хозяйственной деятельности коллектива райпо, отметил положительные моменты в работе. , назвал имена маяков соревнования, также рассказал об успехах, потребкооперации области по претворению в жизнь решений X X V  съез- . да К П С С . Н . П. Воробьев | обратил внимание коопера

торов на нерешенные 'проблемы, на недостатки, имеющиеся в работе.На трибуну поднимается продавец гастронома С . X . 
Набиулина. Она рассказала об успехах коллектива. во втором квартале, о работе навстречу X X V I  съезду К П С С . Коллектив гастронома взял повышенные обязательства .— выполнить годовой план товарооборота к 25 декабря. Это будет нашим трудовым подарком к съезду партии.Заготовитель Л . Н . Смор- 
калова отметила, что высокая награда ко многому обязывает. Необходимо и дальше развивать достигнутый успех. В частности заготовителям больше вести разъяснительной работы с населением, чтобы успешнее выполнить планы заготовок.Продавец 3 . М . Дерябина из Пижемского розничного торгового предприятия и 
Н . Д . Амосова, продавец коопунивермага, подробно рассказали о своей работе. Они также обязались досрочно выполнить годовой план товарооборота.Присутствующие тепло аплодировали молодому Продавцу из д. Сухой Овраг. С

приходом туда Розы Мама
евой эта торговая точка стала успешно из месяца в месяц выполнять плановые задания. Здесь всегда хороший выбор товаров. Это результат упорного труда комсомолки Мамаевой. С  трибуны актива Роза Анатольевна заявила, что план товарооборота января и февраля 1981 года она обязуется выполнить к дню открытия X X V I съезда К П С С .

Любовь Мокейкнна, повар Тонша-евской столовой, сказала, что их коллектив работает под девизом «К ачеству пищи — поварскую гарантию». Готовясь к встрече очередного съезда партии, работники столовой взяли на себя повышенные социалистические обязательства — выполнить план 1980 года к 27 декабря.Работница пищекомбината 
Т. Лаптева и продавец пос. Шайгино Н . Сарафанникова говорили о том, что обслуживание населения — главнейшая задача работников торговли. Поэтому вся деятельность потребительской кооперации должна быть подчинена ей.На собрании актива райпо выступил первый секретарь райкома К П С С  В . А . Кост
ров. Отрадно отметить, что наше райпо в очередной раз отмечено высокой наградой. Потребительская кооперация — слощная отрасль. Но вся ее деятельность направ

лена на обслуживание покупателей. Отсюда и ответственность, возложенная на плечи потребкооперации. Идет третий квартал. Он будет очень напряженным, особенно для заготовителей. Выполнить планы заготовок по всем видам — их долг.В. А . Костров высказал ПЪжелание кооператорам активнее заниматься расширением ассортимента продовольственных товаров за счет местных ресурсов и закупок за пределами района области, больше уделять внимания работе сельских магазинов и обслуживанию животноводов. Он тепло поздравил кооператоров с наградой и пожелал им у спехов в работе.Участники актива обсудили и приняли социалистические обязательства по достойной встрече X X V I  съезда К П С С .В торжественной обстановке передовикам торговли — заведующей производством ресторана «Пижма» К. В . Ходыкиной и продавцу д. Мирянга Ф . И . Безденежных — были " вручены значки «Отличник советской торговли» и удостоверения.С  заключительным словом выступил председатель райпо А . И . Кислицын. Он призвал всех участников актива донести принятые обязательства до сознания каждого работника и успешно претворить их в жизнь.

Костромская область. Вопытно - производственном хозяйстве «Минское» на заготовке кормов действуют четыре механизированных комплекса. Возглавляют их ведущие специалисты хозяйства; Вся техника и люди расставлены так, что работы ведутся одновременно и на косовице, и на приготовле- . нии сена, силоса, и на брикетировании кормов. Девиз механизаторов — «Бороться за корма, как за хлеб»■ На снимке: директор хозяйства кондидат сельскохозяйственных наук Н . Я . Сыпко (слева) и механизатор Н . А . Фролов.Фото С . Метелицы(Фотохроника Т А С С )
На откорме 

скотаСравнительно долго сказы-
' ЖИВОТНОВОДСТВО -  УДАРНЫЙ ФРОНТ

*  НА ФЕРМАХЗатратив минимум капиталовложений в Мозырском районе сумели за три последних года вдвое увеличить поголовье свиней, а прибыль от трасли — почти в три раза.Начали здесь с укрупнения ферм:- вместо 18 оста- .  вили шесть. Не формально ^  подошли к выбору хозяйств, которым поручалось разви- радъ отрасль. Выбор пал на тех, кто умело вел это дело ранее. Но когда встал вопрос, как быть с помещениями, мнение оказалось единодушным: наряду с реконструкцией старых ферм строить легкие закрытые площадки, стоимость которых относительно невысока — до 45 тысяч рублей.Возводить их можно собственными силами. Нечто подобное делалось ранее для крупного рогатого скота. Правда, пришлось несколько видоизменить проект. Столбы стали кирпичными, из бревен рубили стены высотой до 1,2 метра, без окон. Крыша — шиферная. Полы клали из керамзитовой плитки с наклоном в 25 градусов от стен к центральному проходу ,. В низшей точке — решетки, под ними — • транспортер для удаления навоза.' Благодаря ■ подобной конструкции полов, в клетках здоровый микроклимат, а уборка производится лишь

й  ПЛОЩАДКАХодин раз в неделю. Проста и технология кормления. У  каждой площадки установлен бункер с выгрузным шнеком внутри' помещений транспортеры. На всех свинофермах построены кормоцеха.Такая организация дела принесла хорошие результаты. В совхозе имени Крупской, например, до цНеци- ализации содержалось на откорме по 200 животных. Животноводы сами готовили и раздавали корм, убирали в помещениях. Себестоимость центнера свинины составляла 300 и более рублей. После реконструкции старых ферм и строительства новых площадок, на что потребовалось чуть больше года, поголовье свиней в колхозе увеличилось в четыре раза, более чем в два раза снизилась себестоимость. Один оператор стал обслуживать две площадки, где содержится 1400 животных.В районе начали строить спаренные помещения, т. е. два под одной крышей. В результате резко сократились сроки их возведения, стоимость. Улучшились условия труда операторов, под крышу «спрятаны» все механизмы, что немаловажно для их надежной .работы, г. Мозырь,Гомельская область.
В. М А Л И Ш Е В С К И И , корр. Т А С С .

Красногвардейский район — инициатор социалистического соревнования ставропольских хлеборобов в честь X X V I  съезда К П С С . Во всех хозяйствах взяты повышенные обязательства. Решено засыпать в закрома Родины 150000 тонн зерна — на две трети больше плана завершающего года десятой пятилетки.Хозяйства Красногвардейского района ежесуточно- на три. элеватора доставляют свыше 12 тысяч тонн пшеницы высокого качества. Лучшие водители колхоза «Страна Советов» (слева направо) Ким Рябов, Алексей Карташоз, Владимир Хализов возглавили первую колонну с зерном нового урожая.Фото К. Тарусова. (Фотохроника Т А С С ).
НАУКА -  СЕЛЬСКОМУ ХОЗЯЙСТВУ

П А С П О Р Т А  П А Ш Н ИНеобходимым практическим подспорьем станут для земледельцев. . Украины специальные карты агропочвен- ного районирования, составленные харьковскими учены, ми. С  учетом своеобразия почв каждой области на них выделены зоны угодий, наиболее благоприятные для возделывания тех или иных зерновых- и технических культур.- — Уже в давние времена пашню на Русн делили на добрую, среднюю и худую, — рассказываёт доктор сельскохозяйственных наук В. Кузьмичев. — Конечно, в наше

время сложность оценки качества земли неизмеримо возросла. Достаточно сказать, что расчеты, необходимые для составления - карт, велись с помощью Э В М . Только электронному мозгу оказалось под силу проанализировать огромный фактический материал. Он включает сведения о 1500 разновидностях почв Украины, . об урожайности различных культур за последние десять лет. Все этопозволило создать специальный альбом, отображающий

вались последствия лпрошед- шей зимовки на откорме скота. Скудные рационы давали слабую отдачу. И только с улучшением кормления животных дела пошли на поправку. В рацион вошла зеленая подкормка, свежий витаминный корм, - гранулы.Известны результаты за июль. Хороших успехов добились телятницы Болыиело- мовской фермы Зинаида Дмитриевна Зубова и Лидия Николаевна Хлыбова. За каждой из них закреплено по 65 телят до четырехмёсячно- го возраста. Среднесуточные привесы в прошлом месяце составили по 754— 879 граммов от каждого животного.Появление в рационе обрата и гранул для свиней сказалось на производительности их откорма. По 484 грамма в сутки получили от каждого животного Файна Логиновна Лопатина и Апполинария Петровна Пасынчук.
А  Ш И Х О В А , бухгалтер.

особенности обширной пашнч республики.Результаты исследований, выполненных Украинским Н И И  почвоведения и агрохимии, помогут хлеборобам при планировании севооборотов, использовании удобрений. Н аучно обоснованные сведения, содержащиеся в нбвых агро- почвенных картах, необходи- мо будет учитывать и при- размещении новых промышленных объектов.корр. Т А С С .Харьков,



# Из нашей почты Консультации юриста

П О 3 Д Р АНаш отец Василий Григорьевич Шашмурин много лет работал в Буреполом- ском лесничестве, и работал неплохо. За свою долгую трудовую жизнь не раз получал благодарности и поощрения. И нас, детей,''старался воспитать честными, трудолюбивыми людьми. Мы выросли, разлетелись по свету, у каждого из нас своя семья, но мы всегда с любовью и благодарностью вспоминаем нашего самого дорогого человека, который не только дал нам жизнь но и каждого вывел на самостоятельную дорогу. ,
9  8 Н А Е 1 Е  ЛИОдин гектар леса вырабатывает за час столько кислорода, сколько нужно его- для дыхания двухсот человек.Мыши не выносят, запаха

В Л Я Е МНа днях отцу исполняется шестьдесят лет. Сорок из них он честно трудился, принося пользу Родине. Но ничего не поделаешь, ‘ годы берут свое, Василий Грн- горьевич Шашмурин уходит на заслуженный отдых.Мы, его дети и внуки, от всей души поздравляем нашего дорогого отца и дедушку и желаем ему счастья, здоровья, долгих лет жизни!
Р О З А , В А Л Е Р И Й , С В Е Т 

Л А Н А , О Л Ь Г А  и В А Л Е Н 
Т И Н А  Б А Т А С О В Ы .

ст. Илеза, Архангельской 
области.

ВЫ , ЧТО...бузины. Положив' ветки бузины в буфет, кладовку и т. п., вы сможете избавиться но только от этих грызунов, По и от тараканов.

П Р А В Л Е Н И Е  К О Л Х О З АПравление я в л я е т с я  исполнительно ~ - .распорядительным органом колхоза, осуществляет повседневное оперативное руководство его деятельностью, ответственно перед общим собранием членов колхоза. Правление организует выполнение планов производства и продажи государству сельскохозяйственной продукции, обеспечивает рациональное использование земли, бережно расходует материальные и денежные средства, принимает меры к укреплению производственной и трудовой дисциплины. Функции правления зафиксированы в п. 49 Примерного Устава колхоза.Выборы правления проводятся открытым иля тайным голосованием по

усмотрению общего собрания колхозников. Последнее определяет и число членов правления. Не оправдавшие доверия колхозников члены правления могут быть отозваны досрочно по решению общего собрания. Срок полномочий правления колхоз а ,— три |года. В своей деятельности оно подотчетно общему собранию колхозников и ежегодно отчитывается перед ним о своей деятельности.Заседания правления колхоза созываются по мере необходимости, но не реже одного раза в месяц, то есть 12 раз в году. 'На заседании правления должно присутствовать не менее 374 членов правления, иначе оно неправомочно решать вопросы. Решения правления принимаются

простым .большинством голосов. К сожалению, это не всегда выполняется. Так, например, на заседании правления колхоза им. Кирова 19 июня 1980 г. присутствовало лишь 5 членов из 13. Причем, в протоколах заседаний в колхозах района обычно не отражается голосование. Очевидно, . оно и не проводится. Этим самым существенно нарушается демократизм колхознойжизни. Там, где соблюдаются все гарантии колхозного демократизма, где все члены правления в полной мере осуществляют свои полномочия, там и вся жизнь колхоза находится 'в кипенье, на подъеме к более высоким рубежам.
Н . Т Р У Х А Л Е В  адвокат.l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l lMllll l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l l ll ll lll ll ll lll ll ll ll lli ll ll lll ll ll ll lll ll ll llMllll ll lll ll ll ll lll ll ll lll ll ll ll lll ll ll lll ll il ll lll ll ll lll ll ll ll lll ll ll lll ll ll ll lll ll ll lll ll ll ll lll ll ll lll ll

Во и мя  ми р а , во с л а в у с п о р т а
★

Игры X X I I  Олимпиады в Москве стали уже историей.Д а, Олимпиада прошла у спешно. Потому были все основания торжественно отпраздновать закрытие Игр.Местом праздника опять стал Центральный- стадион имени В. И, Ленина, главная арена Олимпиады-80. Еще задодго до начала праздника над стадионом , разносится музыка из произведений р усских и советских композиторов.В Центральной ложе стадиона руководители партии и правительства.На трибунах — почетные гости Олимпиады — видные государственные и общественные деятели, руководители международных организаций, члены Международного олимпийского комитета, прослав. ленные советские и зарубежные спортсмены.;....Д о  отказа заполнены трибуны стадиона. Белая чаша стадиона в праздничном убранстве. На Восточной трибуне на русском и латинском языках начертаны три слова. «Быстрее! Выше! Сильнее!». Всего три, а в них весь олимпийский спорт — бескомпро миссный, нацеленный на ре

корды и в то же время благородный.«Быстрее!» — произносим это . слово и видим вновь стремительный бег олимпийских чемпионов ростовчанкн Л. Кондратьевой, англичанинаA . Уэллса, итальянца П. Мен- неа, спортсменок Г Д Р , блестяще финишировавших в эстафете 4x100 метров.«Быстрее!» — и вспоминаешь, как взрывается* аплодисментами бассейн «Олимпийский», когда с новыми мировыми рекордами заканчивают заплывы спортсменка из ГД Р  Б . Краузе и ленинградецB. Сальников.«Быстрее!» — и в  каждом из заездов перечеркивает мировые достижения в индивидуальной гонке на велотреке швейцарец Р . Дилл- Бунди...«Выше!» — и на высоту двухэтажного дома взлетает польский шестовик В. Коза- кевич. В Москве, на самом впечатляющем старте своей жизни, он установил мировой рекорд,«Выше!» — и почти сто тысяч зрителей стараются побороть эмоции, чтобы, не подмешать 21-летнему спортсмену из Г Д Р  Г. Вессигу, который готовится к прыжку И через несколько секунд — гром аплодисментов: есть мировой рекорд!«Сильнее!» — и сдаются под мощными объятиями борцов А . Колчинского и С . Ан- диева их соперники. На второй Олимпиаде подряд эти богатыри не знают себе равных...«Быстрее! Выше! Сильнее! — три слова. А  за ними 74 олимпийских и 36 мировых рекордов. Ни одна Олимпиада современности не может сравниться с рекордной поступью Московских Игр. Р е кордных не только по количеству зарегистрированных достижений на ~ спортивных аренах. Олимпиада стала рекордной и по гостеприимству.Д а, Москва радушно встре

тила посланцев 81 страны мира. Она предоставила им превосходные спортивныесооружения, многие из которых были названы в мировой прессе уникальными. Все это невольно вспоминается людям, сидящим на трибунах к охваченным общим волнением.19 часов 29 минут 30 секунд. Над стадионом звучит перезвон Кремлевских курантов.Из ворот выходят 170 фанфаристов. Звучит сигнал: «Слушайте все!». Смолкают трибуны. Гаснет электротабло. На ветру плещется олимпийский стяг.На художественном фоне, который как и в день открытия Игр, разместился на Восточной трибуне, возникает образованная разноцветными флажками эмблема Московской Олимпиады. Под марш композитора Р . Щедрина на красную дорожку Лужников выходят стройные спортсмены с красными флагами, на которых изображена эмблема Московской Олимпиады, располагаясь по углам футбольного поля.Из ворот стадиона шествуют ровными шеренгами спортсмены с лентами, обручами, вымпелами. В русских национальных костюмах появляются юноши и девушки. Их встречают аплодисментами.Над стадионом звучит музыкальная эмблема Московской Олимпиады.— Начинаем торжественную церемонию закрытия Игр X X II  Олимпиады, — разносится над стадионом голос[диктора.На беговую дорожку выходят знаменосцы, которые несут стяги стран— участниц Игр X X II  Олимпиады, флаги Международного и ’ нацио- нальных олимпийских комитетов. Перед каждым знаменем девушка с транспарантом, где название страны написано на русском и французском языках.А  за знаменосцами идут

представители делегаций. По олимпийской традиции он i, отвечая на приветствия три- бун, шагают в общем строю, демонстрируя дружбу спортсменов всех частей света, объединенных верностьюолимпийским идеалам,.Трибуны тепло приветству. ют посланцев мирового спорта, проявивших на олимпийских аренах волю к победе, мужество, атлетизм.Участники парада выстраиваются на поле перед Центральной трибуной.Из ложи почетных гостей направляется к микрофону президент М О К лорд Килла- ния.Звучит гимн Греции — родоначальницы Олимпийских игр. В небе поднимается государственный флаг Греции.Под торжественные аккорды Государственного гимна Советского Союза в голубое небо, полыхая, взмывает флаг нашей страны.Поднимается также флаг Лос-Анджелеса — города, который принимает эстафету олимпийской Москвы.Президент М О К лорд Кил- ланин произносит речь:— От имени Международного олимпийского комитета мы выражаем глубокую благодарность главе Советского государства Л. И. Брежневу и народу Советского Союза, властям города Москвы и Организационному комитету Игр. Мы благодарим участников, официальных лиц, жителей и представителей средств массовой информации, и всех тех, кто внес свой вклад в успех Игр. Я  объяв- ляю Игры X X II  Олимпиады закрытыми и, в соответствии с традицией, мы призываем молодежь всех стран собрать, ся через четыре года в Лос- Анджелесе для празднования с нами Игр X X II I  Олимпиады.Медленно опускается Олимпийский флаг, который под звуки Олимпийского гимна принимают спортсмены. Зву- чит написанная композитором Э. Артемьевым «Ода спорту»

на слова основателя Олимпийских игр современности Пьера де Кубертена.Внимание присутствующих приковывает огонь Олимпиады. Вокруг пылающей чаши девушки в туниках образуют композицию на мотивы древнегреческих фресок. Медленно гаснет огонь Игр X X II  Олимпиады, который горел шестнадцать дней и ночей.Опали языки пламени в чаше, и в наступившей тишине раздаются раскаты салюта. Олимпийский флаг под звуки «Оды спорту» уносится со стадиона.Не успели смолкнуть о в щ  ции, как в хороводе поплыли участники русского танца. Ленты, шарфы, обручи создают яркий, многокрасочный фон. Кадриль сменяется лихим русским переплясом....М ы  прощаемся с Олимпиадой, но знаем: она останется в сердцах всех, кто видел хотя бы одно ий ее мгновений. И мирного неба над планетой желает всем народам олимпийская Москва. «Мировая общественность, средства массовой информации высоко оценили спортивные достижения олимпийцев, культурную программу, представленную на Олимпиаде всеми союзными республиками страны.Тысячи примеров неодолимости доброй воли людей дала Московская Олимпиада вопреки проискам противников мирного сотрудничества разрядки напряженности.Московская Олимпиада ушла в историю. Ее неповторимый успех подтвердил: развитие международного олимпийского движения неодолимо.
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